



瑞穂町郷土資料館

けやき館

開館時間 午前9時～午後5時 会議室等の利用は、午後9時30分まで

駒形富士山 316-5
TEL 568-0634 FAX 568-0639
ホームページ <http://mizuhokyodo.jp>

入館料
無料

休館日

- 5日(月)
- 19日(月)

開館から1カ月で、来館者数 3,087人 (12月16日現在)
ご来館、誠にありがとうございます。



瑞穂町の文化や歴史を、子どもたちが楽しみながら学べます。



ジオラマは、狭山丘陵の動植物がリアルに再現されています。



巨大な航空写真を床面に貼付した「パズアイ瑞穂」

けやき館開館記念式典に、祝電をいただきました

キャロライン・ケネディ 駐日米国大使 石破 茂 国務大臣

瑞穂町長 石塚幸右衛門 様

瑞穂町郷土資料館開館記念式典に接し、石塚町長及び町民の皆様には祝意を表します。瑞穂町の人々は次世代のために歴史を存続させる大きな一歩を示されました。

母はかつて、ニューヨークの歴史的建造物であるグランドセントラル駅の取り壊しに抵抗し、「過去を思いやらなければ、未来には希望を持っていない」と言い、その保存活動に奮闘しました。伝統的な文化を保存し学習することは、私達と過去とを繋ぎ、私達がどこからやって来て、何者なのかを思い出させてくれるのです。

開館記念式典の成功を祈念いたします。

キャロライン・ケネディ



キャロライン・ケネディ氏からの祝電 (左は和訳)

瑞穂町新郷土資料館 けやき館の開館をお慶び申し上げますとともに、開館にあたりご尽力された関係各位に敬意を表します。本館の完成が、瑞穂町の素晴らしい歴史・文化を地域の皆様により深く知っていただく良い発信の場になることを確信致します。また、この度は、石塚町長よりお話を頂き、横田基地所属のC-130の模型展示に関わらせて頂いたことを大変光榮に思っております。石塚町長をはじめ、皆様の今後益々のご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。

国務大臣 地方創生担当 衆議院議員 石破 茂

石破 茂氏からの祝電

郷土歴史講演会

文化財保護審議会の協力で郷土の歴史に関係することを中心に、町民が郷土を知り、自然遺産や文化遺産を大切にしようとする意識を高める講演会です。

【第1回】

内容 「郷土のあゆみ 変わる風景 変わらぬ風景」
日時 2月1日(日) 午後1時～3時
講師 久保田吉範さん (文化財保護審議会会長)

定員 80名(先着順)

申込み 1月4日(日)から けやき館へ

※当日、会場での申し込みも可能です。

歴史・伝統文化映像の上映

期間 1月4日(日)～31日(土) 箱根ヶ崎の獅子舞
時間 午前10時から午後4時



PHOTO NEWS! フォトニュース

11月23日 元狭山コミセンまつり

センター利用団体による発表や手作り作品の展示、町内会・青少年協議会による模擬店の出展などがあり、たくさんの方々が訪れ、イベントを楽しみました。



▲ローズの会おりがみ (講習会)

11月24日 読書講演会

児童文学作家の山口節子さんを迎え、「自作を語るー老人と子どもの共生」をテーマに耕心館で開催されました。集まった大勢の方々は、山口さんの楽しいトークに時間の経つのも忘れ、熱心に聞き入っていました。



12月6日 第30回 青少年の主張 意見発表会



応募数626点の中から選ばれた16名の優秀賞の受賞者が、日頃感じていることや思いを発表しました。発表者の夢と希望に満ち溢れた主張に、来場者からは大きな拍手が送られました。(審査結果は21ページ参照)

12月7日 林野火災消防演習



各種機関の林野火災消防活動技術の向上を図ることを目的に、福生消防署・瑞穂町消防団・二市一町の消防団相互応援協定隊等が相互に連携し、六道山で消防演習を行いました。

花植え

「寒い冬でも、お花が元気に咲きますように」と、しっかりと根がつくよう丁寧に植えていました。子どもたちの温かな気持ちで植えられた花々は、花壇に目をとめた人々の気持ちも温かくしてくれることでしょう。

三小 11月19日 学校通り 花種：ピオラ



五小 11月18日 残堀川表橋 花種：ピオラ



広報みずほに載っているあなたの写真を差し上げます (借用した写真は除きます)
申込み 電話で秘書広報課へ TEL 557-7497